

## Los alumnos de 1º de Comunicación Audiovisual han utilizado blogs para sus proyectos

23/06/2008

Durante el segundo cuatrimestre del curso 2007-2008, los alumnos de 1º de Comunicación Audiovisual de Huhezi, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, han realizado un proyecto temático en la red, utilizando los blogs como soporte. El objetivo del trabajo ha sido que los alumnos trabajaran en un proyecto real.

### Proyecto interdisciplinar

En este proyecto se han combinado cinco asignaturas:

- Información y Comunicación escrita I.
- Teoría de la Información y de la Comunicación I.
- Web 2.0.
- Inglés.
- Lengua.

En cada una de las asignaturas, los alumnos han dispuesto de unos plazos concretos para preparar y corregir varios tipos de texto: entrevista, noticia, reportaje, crónica, exposición, artículo de opinión y perfil. A continuación, los alumnos han utilizado la asignatura Web 2.0 para publicar sus materiales. En todos los casos, los alumnos han enriquecido los textos con otra serie de recursos comunicativos: fotografías, vídeos, enlaces y mapas. Al final, cada grupo ha realizado una presentación de su trabajo, utilizando para ello la aplicación Google Docs.

### Blogs de los proyectos

- Musikon. Música en general.
- Infernuko hauspoa. Evolución de la trikitixa.
- Debagoiena Street Music. Música en el Alto Deba.
- Luma-gabeak. Literatura Vasca
- Titiriteroak. Teatro.
- Kuxkuxean. Reality shows.
- Bidaide. Viajes.
- A golpe de bisturí. Consecuencias de la cirugía estética.
- Bikingoak. Suecia.
- Gay, lesb, transex.

